



安行小だより

平成29年度
2月号

めざす学校像

ことばを大切にし ところ豊かな いのち輝く 学校

咲くとき

校長 高村 美恵

まもなく暦の上では春を迎えようとしていますが、まだまだ記録的な厳しい寒さが続いております。ご存知のように本校は今、インフルエンザが大流行し4クラスの学級閉鎖がありました。感染を防ぐため「手洗い」「うがい」の励行、「室内の換気」等に気をつけながら指導しているところです。今後も家庭と連絡を取りながら子供たちの健康管理に留意してまいりますので、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

さて、1月22日の午後から降り出した雪、あっという間に積もり一面白一色の世界が広がりました。翌日は2時間遅れの登校にさせていただきましたが、保護者の皆様のご協力のおかげで、事故なく元気に登校することができました。その日の校庭は絶好の雪遊びの場となりました。どんなに寒くても雪の中にとびこんで行く子供たちの姿を見ていると、思わず微笑んでしまいました。担任の先生たちと楽しい思い出ができたことでしょうか。子供たちには、空からの思わぬプレゼントになりました。

この大雪の状況を伝えるテレビの報道番組で、コメンテーターの方がこんなことを言っていました。「豪雪地帯は、一日に3回も雪下ろしをしなければなりません。この環境の中での生活は厳しいものがあります。しかし、この雪国で生きる人々はこの寒さに耐え、そして、春が訪れたその時、いっきに生命が芽吹く喜びを知っているのです。」というお話を聞きました。私の心にこのコメントは強く残りました。それは、今、目の前にいる子供たちの成長に重なったからです。1年間、様々なことに耐え努力しここまで来たはずです。この1年間の努力を咲かせる時が近づいています。残り2ヶ月となりましたが、最後まで子供たちに寄り添い、共に春の息吹を感じたいと思います。

～ 雪に耐えて梅花麗し ～

西郷隆盛の言葉です

梅の花は、冬の寒さや厳しさの中でつぼみをつけ、他の木々がまだ寒い寒いと言っているときに、その寒さに耐え花を咲かせます。だからこそ梅の花は凜としてとても美しく香りも清らかです。身も心も引き締まるような強さを感じます。

西郷隆盛は、この梅の花のように生きたいと願ったのでしょ



【ご報告】

今年、川口市教育委員会より以下の2つの表彰を受けましたので、ご紹介いたします。

・学校給食努力校

今年から卵アレルギーの除去食をはじめました。また独自献立ではアレルギーの児童もみんなと一緒に食べられるようデザートにも工夫がされました。

・学校歯科保健努力校

本年度は、児童一人あたりの虫歯の保有数が半分になりました。

日 曜	2月行事予定		学年別下校時刻					
	朝	行事予定	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1 木	全校朝会	委員会活動	15:00頃			15:45頃		
2 金	朝読書	PTA理事会 昔遊びの会(1年)(3・4校時)	15:00頃			15:45頃		
3 土								
4 日								
5 月	朝読書	川口漢字チャレンジ検定 第3回学校保健委員会 (15:00~16:00 体育館)	15:00頃					
6 火	児童集会		15:00頃			15:45頃		
7 水	基礎基本	感謝給食(午前特日)	15:00頃	15:45頃				
8 木	体育朝会	クラブ活動	15:00頃			16:00頃		
9 金	朝読書	くすの木ランド(1・2年・東光幼稚園来校) (1~4校時 体育館)	15:00頃			15:45頃		
10 土								
11 日								
12 月		建国記念の日 振替休業日						
13 火	学年学級	たてわりお別れ会(午前特日・弁当持参)	15:00頃			15:45頃		
14 水	音楽朝会	琴演奏鑑賞会	15:00頃	15:45頃				
15 木	体育朝会	入学説明会 クラブ活動 (3年クラブ見学 下校16:00頃)	15:00頃			16:00頃		
16 金	朝読書	不審者侵入対応避難訓練	15:00頃			15:45頃		
17 土								
18 日								
19 月	朝読書		15:00頃					
20 火	基礎基本	授業参観・懇談会(1年) 縄跳び記録会(3年)	15:00頃			15:45頃		
21 水	音読チャレンジ	授業参観・懇談会(2年・なかよし) 縄跳び記録会(5年)	15:00頃			15:45頃		
22 木	体育朝会	クラブ活動(最終) 縄跳び記録会(4年)	15:00頃			16:00頃		
23 金	朝読書	授業参観・懇談会(中学年) 縄跳び記録会(6年)	15:00頃			15:45頃		
24 土								
25 日								
26 月	朝読書	縄跳び記録会(2年)	15:00頃					
27 火	全校朝会	授業参観・懇談会(高学年) 縄跳び記録会(1年)	15:00頃			15:45頃	15:00頃	
28 水	基礎基本	通学班会議・一斉下校(午後短)	15:20頃					

<やったね!おめでとう>

敬称略

★ピティナ・ステージ継続表彰

4年 小川 愛琉

★埼玉県歯・口の健康啓発標語コンクール(優秀賞)

6年 井田 陽介

その時、どうする? 訓練の大切さ・・・



『天災は忘れた頃にやってくる』と言われますが、学校では毎学期避難訓練をパターンを変えて実施しています。3学期は、“休み時間における安全な行動”に視点を当てて実施しました。

今後も地震や火災が起きた時の状況に応じて的確に判断し、安全な行動がとれるよう指導して参ります。ご家庭でも緊急時における約束事や避難場所等について今一度確認されるとよいと思います。

転居予定を早めにお知らせください

来年度に向けて転居等の予定がありましたら、早めに学校までご連絡ください。児童数により、学級数や教員の人数が決定されますので、ご協力お願いします。

また、学区内の転居(学校は変わらない)の場合も通学班編成や市教委への報告をしますので、転居同様ご連絡ください。

姿勢を正す大切さ



1月発育測定。「やった～。大きくなった。」9月からの体の成長を実感する瞬間です。成長期に欠かせない食事・睡眠・運動のバランスをこれからもしっかりと意識できるとよいですね。

今回は「姿勢を正す大切さ」について保健指導を行いました。背筋を伸ばし、胸を張り、姿勢だけではなく心も美しく格好よくしていきましょう。

神経を研ぎ澄まし集中せよ



新年を迎え、3～6年生で学年ごとに読書会を実施しました。2学期末や冬休みの間に練習した成果を発揮するときです。お手本をよく見て、“勢いよくしっかり ていねいに”書くことができました。

新春恒例の鏡開き



なかよし学級による新春恒例の鏡開き。温かい日差しが降りそそぐ中、団扇で仰いで火力を調節し、餅がふっくらと焼きあがるのを待ちました。

「今年もよい1年になりますように。」願いを込めながらみんなでおいしく食べました。

6年生 校外学習&出前授業

6年生校外学習。国会議事堂では委員会審議から採決まで法案ができるまでのしくみを学びました。科学技術館では班別行動をし、体験コーナーを楽しみました。これからの学習に生かしていきましょう。



税務署講師の方による租税教室を実施しました。税金の種類や使われ方についてDVDを視聴したり、スライドを使って説明を聞いたりして学びました。



